

Los maleantes metieron la familia a una casa en construcción. FRANCISCO BARRANTES.

DELINCUENTES HICIERON DE LAS SUYAS EN FRAIJANES

FAMILIA VIVIÓ UNA NOCHE DE TERROR

Doña Yolanda contó que su amiga llegó a pedirle ayuda para soltar al esposo y a los hijos. FRANCISCO BARRANTES.

Fraijanes

Provincia: Alajuela
Población: 50.574 hab
Extensión: 8.88 km²



◆ FRANCISCO BARRANTES
Corresponsal GN

Una familia vivió minutos de terror al ser sorprendida por dos maleantes en Fraijanes de Alajuela, el sábado por la noche.

El suceso ocurrió a las 7 p. m., cuando los afectados se dirigían hacia el precario El Progreso 2, donde viven unos parientes.

Según el reporte de la Policía, los dos hombres estaban escondidos, los sorprendieron y los obligaron a entrar a una casa en construcción. En ese lugar les quitaron las pertenencias y luego los amordazaron y los amarraron.



Los vecinos del precario ayudaron a los afectados a quitarse las amarras.

FRANCISCO BARRANTES

El OIJ informó que los bichos sometieron a una pareja, junto a sus hijos, una joven de 14 años y un pequeño de unos seis añitos. Las autoridades no revelaron las identidades de los afectados.

Luego de permanecer amarrados por varios minutos, la madre

logró soltarse y se devolvió a la casa, en el precario El Progreso 1, para pedir ayuda entre los vecinos.

“Ella llegó muy alterada y me pidió que le diera un cuchillo. Yo no quería porque no sabía para qué era, pero un hijo mío se lo entregó, entonces yo me fui detrás de ella pa-

CREO QUE...



VIVIANA BRENES
VECINA

“Este era un lugar muy tranquilo hasta ayer (sábado), nunca nos imaginamos que pudiera pasar una cosa tan fea aquí”.

FRANCISCO BARRANTES. PARA LT

ra ver qué pasaba”, contó Yolanda Brenes, una vecina de la familia.

Brenes dijo que cuando ella iba llegando a la casa en construcción vio a la mujer salir con el esposo y con los dos hijos.

“Todos venían muy nerviosos, el hombre casi ni podía hablar, lo

peor de todo es que ellos mismos dijeron que abusaron sexualmente de las dos mujeres”, relató la buena samaritana.

Los vecinos de los afectados no podían creer la noticia porque aseguran que esa zona es muy tranquila y segura.

“Nunca había pasado una cosa así, es increíble, ahora cada vez que uno sale de aquí o entra tiene temor de que le pase lo mismo”, aseguró Sandra Vargas, otra vecina de los afectados y quien se mostró muy preocupada.

“Necesitamos que iluminen un poco la calle porque aquí no hay ni una sola lámpara y en la noche no se ve nada, también ocupamos que los policías vigilen y patrullen el lugar”, agregó la mujer.

El OIJ inició una investigación para buscar a los dos sospechosos de los hechos criminales que llevaron dolor a la familia.